

« LES VOYAGEURS D'UN AUTRE MONDE »... ÉTAIENT DES MYSTIFICATEURS

LISBONNE. — « Les voyageurs d'un autre monde », dont un journal de Lisbonne avait annoncé la visite au Portugal, n'étaient même pas nés d'une imagination exacerbée par les innombrables visions de soucoupes volantes. Ils n'étaient que la création de mystificateurs, que le même journal a dénoncés hier.

UNE SOUCOUBE VOLANTE A WIMEREUX ?

M. Raoul Baptiste, 72 ans, entrepreneur retraité, demeurant chez sa fille, Mme Grivois, rue des Dunes, à Wimereux, aurait aperçu, dans la soirée de dimanche, un engin assez spécial circulant dans le ciel.

Il ne peut être établi actuellement la nature de l'engin qu'aurait vu M. Raoul Baptiste. Peut-être s'agit-il d'une soucoupe volante ?...